

喫茶室ルノアール 新宿南口ルミネ前店 新型コロナウイルス感染症 従業員の陽性反応に伴うお知らせ

平素は当店舗をご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

8月1日(月) 喫茶室ルノアール 新宿南口ルミネ前店の従業員1名から新型コロナウイルス感染症の検査の結果、陽性反応が出た旨の報告を受けました。

上記従業員は、7月31日(日)に上記店舗にて勤務しておりましたが、翌8月1日(月)に喉の痛みが出たため、PCR検査を受診の上、自宅待機といたしました。

同店舗は、陽性の場合に鑑み、新宿区保健所の指導の下、濃厚接触者*の確認を行い、

8月1日(月)開店前に店舗内全域の消毒・除菌作業を実施することで、
国及び保健所の見解において、営業を継続して問題がないとの指示をいただきましたので、
8月1日(月)開店時より平常通り営業させていただいております。

*濃厚接触者の定義「発症2日前以降1m以内で15分以上の接触」

弊社は引き続き、政府・行政の発表に応じて、感染症予防の取り組みを強化してまいります。

お客様にはご迷惑をお掛けし、誠に申し訳ございません。何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

株式会社銀座ルノアール